



こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>

玉本なるみ

です

連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2016年2月②号

2月議会が始まりました。

来年度の予算を審議する議会です。そして、3期目の現市長の最初の議会です。

予算案では市長選挙で争点になった『敬老乗車証の応益負担（1回乗る毎に100円程度の負担となる）の導入は見送られました。応益負担の導入について反対する署名も2万人を超えて、京都市に提出されており、粘り強い運動の成果だと思います。引き続き、改悪の方針を撤回させるまで、頑張りましょう！

市長は、市民の声を聴くと言っていますが、要望の強い「高い国民健康保険料や介護保険料の値下げやゴミ袋の値下げ」の提案はありませんでした。これも引き続き、いのち・暮らしを守るために求めていく必要があります。

市長選挙で問題となった安倍政権が進める戦争への道＝安保法制（戦争法）や原発の再稼働などに対して、何も言わない市長でいいのかも引き続き問われます。介護保険制度の改悪計画も次々準備されています。国政へ働きかけもしっかりと行う必要があります。

5野党党首 国政での選挙協力で合意 戦争法（安保法制）廃止！立憲主義の回復！ 与党と補完勢力を少数派に！

日本国憲法に真っ向から背く戦争法の強行成立から5か月となった19日、日本共産党の志位和夫委員長、民主党の岡田克也代表、維新の党の松野頼久代表、社民党の吉田忠智党首、生活の党の小沢一郎代表の野党5党首は国会内で会談し、「安保法制（＝戦争法）の廃止」や国政選挙で最大限の協力を行うことなど4項目で合意しました。合意事項には、「国会における対応や国政選挙などあらゆる場面でできる限りの協力を行う」とあります。参議院選挙での1人区での協力についても、検討することとなっています。



京都の場合は2人区の選挙区なので、予定候補として発表している大河原としたか弁護士勝利に向けて頑張ります。



2月19日
河原町通りを「戦争法廃止の行進」

右から井坂市議、堀市議（右京区）、玉本市議加藤あい市議（左京区）

つばやき：上賀茂健康友の会のもちつき

毎年、2月の月上旬に開催される餅つきに浜田府会議員と参加しました。いきなり、杵を石臼にぶつけてしまいました・・・。会員さんや職員の皆さんも参加して、楽しい行事となりました。



しかし、思い出されるのは、鈴木元診療所所長です。去年の餅つきの時に、「先生、来ないな～」と思っていたら、山で遭難されており、餅つき終了から1か月間の捜索活動が始まりました。これからは先生のご供養もしながらの餅つきとなります。

アンテナ

びっくりポン！
同級生がテレビに出てる！



毎週土曜日の朝、NHKの番組で助けて！きわめびと」という番組があり、いつも、録画をして見たいです。6日の放送「叱り上手」になりたいたいを、見てびっくり！助け人は、AKB48やモーニング娘を育て上げたダンス・プロデュサー夏まゆみさんでした。子育てに悩む親子が一泊二日の特別合宿をするお話をしました。子どもと向き合うがキーワード。

興味深く見ていて、いきなりびっくりポン！小学校、中学校の同級生の増本恵理さんが出演しているのはありませんか！思わず一時停止して写真を撮り、連絡が取れる同級生にメールしちゃいました。頑張るとエールを贈りたいです。我が家にも似たような経験がありました。13日の後編では、お母さんは、今日から先生をやめます。お母さんになりなす！どうだ！」と子どもに宣言し、子どもがパンを作ることに興味を持ち、ち、歩みだして、あう放送が、あり取り、連絡し、みて、話して、み、た、話、い、な



こっちは「腹立ちスイッチ」がオンになって